

Fuente: Tu Semanario

Fecha: 09 de agosto de 2013

Título: Marcha para sensibilizar la lactancia materna

Link: http://www.tusemanario.com/noticia/marcha-para-sensibilizar-la-lactancia-materna_9121#.UhyzdX9C6-k

Marcha para sensibilizar la lactancia materna

Agosto 9 de 2013

Por: Tusemanario.com



Con la participación de los Hogares Infantiles el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, marchó por las principales calles de Neiva con el objetivo de sensibilizar a los ciudadanos sobre la importancia de la lactancia materna.

Niños y madres lactantes de los Hogares Infantiles fueron los participantes durante la caminata para concientizar a las familias Neivanas sobre la importancia de la lactancia materna de manera exclusiva durante los primeros seis meses y complementaria durante los primeros dos años de vida de los niños y niñas.

La jornada, se enmarco en la conmemoración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que se celebra la primera semana del mes de agosto, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar recuerda la importancia de este acto natural que genera un vínculo de amor irremplazable entre la mamá y su bebé.

La lactancia salva la vida de los recién nacidos, evita la morbilidad, promueve el desarrollo físico y cognitivo óptimo, y reduce el riesgo de contraer algunas enfermedades crónicas.

Los niños alimentados con leche materna tienen menor riesgo de contraer enfermedades infecciosas y presentan menor incidencia y gravedad de las mismas. La lactancia también acelera la maduración de sus órganos y del sistema inmunológico, lo que les permite defenderse mejor contra las infecciones.